Круглый стол по обмену лучшими практиками дистанционного образования

ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ СИСТЕМЫ ОБРАЗОВАНИЯ КЫРГЫЗСТАНА является актуальной темой в настоящее время. Цифровизация Кыргызстана ставит задачу перед системой образования и ВУЗам не только цифровизации обслуживания населения в этой сфере, но и внедрение новых методик и подходов в образовательный процесс. Дистанционное обучение как ответ цифровизации системы образования является качественно новым, прогрессивным видом обучения, возникший в процессе цифровизации образования, который применяется как в очной форме обучения, так и в заочной форме обучения.

Как показывает опыт, любая система (в особенности в сфере образования) не идеальна и имеет свои недостатки. В этом смысле дистанционные обучение не являются исключением из правил и имеет ряд проблем, которые стоить поднять и искать решения для улучшения качества дистанционного образования в Кыргызстане. Центр дистанционного обучения при Международном университета Ала-Тоо проводит круглый стол по обмену лучшими практиками дистанционного образования.

Целью данного мероприятия является обмен опытом, обсуждение достижений и перспектив дистанционного образования в Кыргызстане. Круглый стол нацелен на создание дорожной карты с конкретными рекомендациями для улучшения качества дистанционного образования

На круглый стол приглашаются профессора, эксперты, заведующие кафедр и все заинтересованные лица по дистанционному образования. Для участия просим заполнить <u>Форму</u>

Дата: 7 февраля

Место проведения: Международный университет Ала-Тоо, Центр дистанционного

обучения, блок Д 108.

Форма: Гибрид

Round table on sharing the best practices of Distance education

DIGITAL TRANSFORMATION OF THE EDUCATION SYSTEM OF KYRGYZSTAN is a hot topic at the present time. The digitalization of Kyrgyzstan sets the task for the education system and universities not only to digitize public services in this area, but also to introduce new methods and approaches to the educational process. Distance learning as a response to the digitalization of the education system is a qualitatively new, progressive type of education that has arisen in the process of digitalization of education, which is used both in full-time education and in correspondence education.

As experience shows, any system (especially in the field of education) is not ideal and has its drawbacks. In this sense, distance learning is no exception to the rule and has a number of issues that should be raised and solutions should be sought to improve the quality of distance education in Kyrgyzstan. The Distance Learning Center at Ala-Too International University is holding a round table to share best practices in distance education.

The purpose of this event is to exchange experience, discuss the achievements and prospects of distance education in Kyrgyzstan. The round table aims to create a roadmap with specific recommendations to improve the quality of distance education

Professors, experts, heads of departments and all interested persons in distance education are invited to the round table. To participate, please fill out the Form

Date: 7 th February

Goal: To increase the quality of Distance education through sharing the best

practices.

Venue: Ala-Too International University, Distance Learning Centre, D block108.

Form: Hybrid
